
ll ne faut pas confondre le participe passé en -é (ou -ée, -és, -ées) des verbes en -er

avec l'infinitif de ces verbes, qLri est invariable.

Un verbe à l'infinitif peut toujours être remplacé par un a utre verbe à l'infinitif.
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, Le participe passé s'emploie avec les auxiliajres avoir ou être, aux temps composés.

ll a installé. - ll est resté.

ll peut aussi s'utiliser seul, comme un adjectif.
Sonia, fatiguée, avait refusé de les suivre.

On peut remplacer le participe passé en -ê pa:le participe passé d'un verbe en -dre, -ir, -oir, etc.

il avait installé un sac de couchage. -+ ll avait pris un sac de couchage
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